



Réduire les stéréotypes en fumée

publié le 12/07/2017

Une collaboration entre le lycée Marguerite de Valois et le Musée du Papier d'Angoulême

Descriptif :

Une collaboration entre le lycée Marguerite de Valois et le Musée du Papier d'Angoulême

Dans le cadre du dispositif *la classe, l'œuvre !* des élèves de TSTMG et de seconde arts visuels du lycée Marguerite de Valois ont été invités à travailler à partir de la collection d'affiches du Musée du Papier d'Angoulême



A travers une visite qui a permis de découvrir des affiches publicitaires du siècle dernier, les élèves se sont interrogés sur les stéréotypes raciaux véhiculés par ces images.



Après un travail partagé entre les différentes classes (scénario, storyboard...), un film d'animation en papier découpé a vu le jour et fut présenté au Musée du Papier durant la nuit des musées le 20 mai.



les clichés du musée du papier (Video Vimeo)

un projet lycéen à partir d'une affiche de la collection du musée du papier, à Angoulême.

► Plus de détails sur le suite de CANOPE [↗](#)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.